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Betreff: Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur Errichtung von 

Fahrradabstellanlagen in den Jahren 2015 und 2016 
  
 
In der Sitzung des Stadtrates am 28.10.2015 wurde dem Umsetzungsplan zur 
Radverkehrskonzeption der Stadt Halle (Saale) für den Zeitraum 2015 bis 2019 zugestimmt 
(vgl. BV V/2014/12875). Vorgesehen waren demnach die Errichtung und Erneuerung von 
257 Fahrradanlehnbügeln als Abstellanlagen im Jahr 2015 im öffentlichen Verkehrsraum des 
Stadtgebietes entsprechend Anlage 2 der Vorlage. Wir fragen:  
 

1. Welche der vorgesehenen 257 Fahrradanlehnbügel an den festgelegten 20 
Standorten wurden im vergangenen Jahr realisiert? Wie viele Anlehnbügel an 
welchen Standorten konnten 2015 aus welchen Gründen noch nicht errichtet 
werden? Wann soll dies nachgeholt werden? 

2. Auch für 2016 und die Folgejahre sind gemäß Umsetzungsplan jährlich 200 neue 
Fahrradanlehnbügel vorgesehen. Welche Standorte mit wie vielen Anlehnbügeln 
sollen im Jahr 2016 konkret berücksichtigt werden? 

 
gez. Dr. Inés Brock 
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Frage 1: 
Welche der vorgesehenen 257 Fahrradanlehnbügel an den festgelegten 20 Standorten 
wurden im vergangenen Jahr realisiert? Wie viele Anlehnbügel an welchen Standorten 
konnten 2015 aus welchen Gründen noch nicht errichtet werden? Wann soll dies 
nachgeholt werden? 
 
Im vergangenen Jahr mussten zunächst die Planungen für diese Fahrradbügel erstellt 
werden (einschließlich umfangreicher Abstimmungen und Vorbereitung der Vergabe der 
Leistungen). Von den genannten 257 Fahrradbügeln konnten im Jahr 2015 daher keine 
realisiert werden. Die Realisierung der meisten dieser Fahrradbügel soll in diesem Jahr 
erfolgen. Im Ergebnis der o. g. Abstimmungen können folgende Standorte nicht realisiert 
werden: 

 Universitätsring (22 Bügel), 

 Parkplatz Fährstraße (6 Fahrradboxen). 
  
 
Frage 2: 
Auch für 2016 und die Folgejahre sind gemäß Umsetzungsplan jährlich 200 neue 
Fahrradanlehnbügel vorgesehen. Welche Standorte mit wie vielen Anlehnbügeln 
sollen im Jahr 2016 konkret berücksichtigt werden? 
 
Im Jahr 2016 sollen die in Frage 1 benannten Fahrradbügel umgesetzt werden. Darüber 
hinaus sollen an folgenden Standorten Fahrradbügel errichtet werden:  

 Kleinschmieden (12 Bügel auf Dreiecksfläche), 

 Gutjahrstraße, vor „Lichthaus“ (7 Bügel). 
 
 
 
 
 
Uwe Stäglin  
Beigeordneter  
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